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三笠小ＰＴＡ会長  斉藤  裕樹 

三笠小ＰＴＡ 地 区 委 員 会 

地区
ち く

委員会
いいんかい

だより 

三笠
み か さ

小学校
しょうがっこう

のみなさんへ 

 

 新年度
しんねんど

がはじまり、３ヶ月
か げ つ

がたちますね。新
あたら

しいクラスには慣
な

れましたか？ 

季節
き せ つ

の変
か

わり目
め

には体調
たいちょう

に十分
じゅうぶん

に気
き

をつけてくださいね。 

さて、みなさんは登
とう

下校
げ こ う

のときにおうちの方
かた

が通学
つうがく

路
ろ

に立
た

ってくれていることを 

知
し

っていますか？登校
とうこう

班
はん

会議
かいぎ

のときに持
も

ち帰
かえ

る「当番表
とうばんひょう

」について 

まずはみなさんがしっかり覚
おぼ

えて、おうちの方
かた

に伝
つた

えてあげてください。 

 

「立哨
りっしょう

当番表
とうばんひょう

」は「見 守 り

みまも  

当 番 表

とうばんひょう

」に名前

なまえ

がかわりました！ 

この当番表
とうばんひょう

は、みなさんが安全
あんぜん

に学校
がっこう

に通
かよ

えるようにおうちの人
ひと

がパトロールを 

して、通学
つうがく

路
ろ

の安全
あんぜん

を守ってくれるものです。

                             〈旗
はた

・腕章
わんしょう

・当番表
とうばんひょう

〉 

         

次
つぎ

の当番
とうばん

の人
ひと

がわからないときは教 室
きょうしつ

の近
ちか

くに 

 が 

                      貼
は

ってあるからさがしてみてね♬ 

休
やす

み時間
じ か ん

にいつが当番
とうばん

の日
ひ

か見
み

ておいてね 

次
つぎ

の当番
とうばん

の人
ひと

がちがう学年
がくねん

だったら お友達
ともだち

と一緒
いっしょ

にさがしてみましょう 

わからないときは、先生に聞いてみましょう！ 

当番
とうばん

がおわったらバッグを 

おうちの人
ひと

からあずかります 

当番
とうばん

が近
ちか

づいてくると写真
しゃしん

のような 

バッグがまわってきます 

 

みなさんが次
つぎ

の当番
とうばん

の人
ひと

に 

わたしてください 

バッグがまわってきたら 

おうちの人
ひと

にわたして 

お当番
とうばん

をおねがいしてください 



 

 

 

 

 

おうちの方へ 

 

 いつもＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

 令和３年度まで、立哨当番表は保護者同士で受け渡しをしていました。近年、新型コロナウイルス感染

拡大による学校活動の制限により、保護者の顔がわからない、家がわからないという事が増えてきたこと

などを踏まえ、令和４年度より子供たちが主体となって 

「通学路の安全を守るパトロール表」の受け渡しをすることといたしました。 

それに併せて、 

「立哨当番表」から「見守り当番表」と名前を改めました。 

本年度の地区委員さんには、立哨当番表の提出後の追記や受け渡しがうまくいかない事への対応などし

ていただきありがとうございます。 

実際に当番が始まり、改善点が出てきました。今一度、保護者の皆様におかれましては『見守り当番

表』の必要性を再認識いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

♦学期の初めには「見守り当番表」を連絡帳に貼る、または持ち帰っています♦ 

おうちでもお子様と一緒にご確認いただき 

お当番日を忘れることがないよう、ご自身のカレンダーに書き込んでください。 

はじめての試みで現状、混乱している地区もあるようです。 

 例） 

・当番後、子供に持たせたが次の子に渡していない。 

 ・先生に聞くことができず、持ったまま困っている。 

 

●お当番日が近づきましたら、受け取る方も気にかけていただきお子様にお声がけをお願いします。 

  

学校でも先生から話を聞いてきていると思いますので、ぜひお子様とご家庭で話してみてください。 

もし、当番日に「当番袋」が手元になくても、当番は実行してくたさい。その際は、旗・腕章はなくても

結構です。(職員室で貸し出しもしています) 

お手数ですが当番表が回ってきていない旨を学校にお知らせください。 

２学期からは当番表に地区委員の連絡先を掲載します。不明な点は各地区の地区委員にご相談くださ

い。１学期中は学校へご連絡ください。 

 

地区委員会はＰＴＡ活動になります 

ＰＴＡが新しく変わります 

   


